- Casas de Bajo Costo Venderán Instituciones Fondo Social para la Vivienda, IVU y de las asociaciones de ahorro y

crédito es vender casas en-tre 10 y 20 mil colones, se-

gún informes.

Antes de la nacionalización de la banca, las asociaciones otorgaban créditos para adquirir ca-sas entre 18 y 75 mil colo-nes, de acuerdo al salario de la persona que lo solici-taba. Todas estas opera-ciones eran supervisadas por la Financiera Nacional de la Vivienda.

Desde la promulgación de los Decretos 710 y 711, todas las asociaciones de crédito estarán asesora-das por un Consejo Consultivo, y la supervisión del trabajo, presupuesto, etc., bajo la coordinación de O bras Públicas.

En ese sentido, se informa, los proyectos de los créditos tomarán un nuevo giro, cual es de dar

experiencia para desem-

experiencia para desem-peñarse como gerente de producción en una em-presa radicada en Santo Domingo, República Do-minicana, solicita el go-bierno de ese país. La

El Club de Leones de Santiago Texacuangos realizará el viernes 24, un

festival danzante en el ini-

cio de los festejos patrona-l e s d e S a n t i a g o Texacuangos, que se efec-

tuarán en honor del pa-trono Santiago Apóstol.

dar mayor alegria a los festejos. El baile de gala

se efectuará en la alcaldía municipal, desde las 5 de

la tarde, amenizado por un

prestigioso conjunto musi-cal de San Salvador. El Club de Leones invita a todos los santiagueños

-Favor pase a la página 47.

Dijeron que dicha actividad se llevará a cabo para

Club de Leones

Colabora

en Festeios

Un Ingeniero Textil

Solicita la Dominicana

Un ingeniero textil, con oferta de trabajo es interesperiencia para desem- sante, por cuanto significa

gran mayoria de salvado-reños para poder adquirir viviendas de bajo costo, y no beneficiar a un solo sec-

Este cambio parte tomando en cuenta que en la actualidad no hay de-manda de casas de alto valor económico.

De acuerdo a los proyectos de las instituciones de gobierno encargadas de resolver el problema habi-tacional, el Fondo Social para la Vivienda dará créditos entre 10 y 15 mil colo-nes; el IVU facilitará apartamentos y viviendas entre los 10 y 13 mil colo-

PERDIDAS **EN NEGOCIO**

Se tienen informes de que algunas asociaciones de ahorro tienen casas en nuevas urbanizaciones que por su alto valor nadie las

además un reconocimiento a la alta calidad profe-sional que poseen los técni-

cos salvadoreños, se informó en la Cancillería

Los interesados con cali-

ficación profesional deben

escribir a la Embajada de la República Dominicana,

San Salvador.

A continuación el texto

enviado por las autorida-des dominicanas:

Se solicitan los servicios

de un ingeniero textil con

experiencia para desem-peñarse como Gerente de Producción en empresa textil radicada en Santo Domingo, República Do-

minicana.

Contrato de trabajo no menor de un año con carácter renovable, sueldo excelente, seguro de vida y hospitalización, alojamiento alojamiento de vida y hospitalización, alojamiento de vida y hospitalización, alojamiento de vida y hospitalización, alojamiento de vida y hospitalización.

Se requiere edad de 30 a

-Favor pase a la página 47.

minicana.

miento, etc.

OFERTA DE EMPLEO EN EL EXTERIOR

quiere comprar. Se in-cluyen apartamentos amueblados, condominios, etc. Todas estas construc-ciones están abandonadas a pesar de las facilidades de pago que han ofrecido. bajos intereses y otro tipo de promoción que han realizado. Definitiva-mente, se sabe, no hay mercado para ese tipo de vivienda, lo que significa que las instituciones han sufrido grandes pérdidas en ese negocio. Como informamos en la

edición de ayer, el arquitecto José Manuel Mur i l l o S a l i n a s , Subsecretario de Vivienda y Desarrollo Urbano, de-claró que esa oficina está realizando un estudio para buscar las fórmulas de abaratar el precio de las casas. Uno de los pasos sería el de sustituir mate-riales de alto valor por productos nacionales

Ultima Hora Nacional

F.A. Adoptará **Medidas Ante** Toma de Fábrica

La Fuerza Armada adoptará las medidas per-

que los sinicalistas pro-testaron, exigiendo que fuera el segundo aspirante quien llenara la plaza. Ante esa petición, los eje-cutivos dijeron que era po-

cutivos aljeron que era po-testad de los empresarios escoger a su personal. Fue entonces, dicen, que los sindicalistas tomaron en rehenes a dos ejecuti-vos de El Dorado y se apo-deraron de la fábrica.

Departamento de Relaciones Públicas de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL, hace del conocimiento público: "1º Las interrupciones

adoptara las medidas per-tinentes para que vuelva el orden, dijeron anoche fuentes militares al ser consultadas, respecto a la toma de la fábrica de aceite El Dorado, efec-tuada ayer tarde por sindi-

tuada ayer tarde por sindi-calistas.
Según los informes, la empresa había llamado a tres aspirantes para ocu-par una plaza vacante. Los dos primeros fueron descartados, a excepción del tercero. Fue entonces que los sindicalistas pro-

Fallas Eléctricas por las Tormentas Dice CEL De la CEL recibimos zona metropolitana y po-ayer el comunicado que blaciones circunvecinas, tenimiento de esta instituzona metropolitana y po-blaciones circunvecinas, se debieron a fallas en el sistema de transmisión, por efectos del viento y descargas eléctricas, en

las líneas de alto voltaje;
"2". Debido a las mismas causas a la Zona
Oriental del país se le está

suministrando la energía eléctrica parcialmente; y "3°. El personal de man-

NUEVOS SOCIOS. — En la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, fueron juramentados nuevos socios, por el

presidente de la junta directiva, Lic. Genaro Antonio Rodas (al centro, de

recha). La toma de protesta se efectuó en presencia de los demás directi-

ción está trabajando intensamente, para que a la mayor brevedad posible se normalice el suministro de energía eléctrica en el oriente del país. "San Salvador, 15 de ju-

sali Salvador, 15 de julio de 1981.
"Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa".

en el suministro de energía eléctrica ocurridasel día de hoy por la mañana en la

Barbacoa a Beneficio de Colegio

COJUTEPEQUE.- El sábado se llevará a cabo una barbacoa bailable organizada por la sociedad de padres de familia del colegio Baden Powell, de esta ciudad, con la finalidad de recaudar fondos en beneficio de dicho centro.

El evento será de 10 de la mañana a 7 de la noche, en el colegio, con el fondo musical de un conjunto, mariachi y aparatos.

La junta directiva de padres de familia, está inte-grada así: Presidenta,

-Favor pase a la página 50.



SAN MIGUEL.—El Cuerpo Médico del Hospital San Juan de Dios y la Dirección del mismo, realizarán el sábado 18 una Jornada Médica, que comenzará a las once, en el nuevo hospital regional.

Programa: Sábado 18 de las 11:00 a las 11:10 a.m. las 11:00 a las 11:10 a.m. PaTabras de Ofrecimiento-De las 11:10 a las 12 m.- Trabajo de Investigación: Electrocardiagrama de esfuerzo, correlación con la Coronariografía, Ponente: Dr. Saúl René Pérez García. 12:00 md. a 12:15 md. Pelicula. 12:15 md. a 12:45 md. Revisión de 50 Expedientes de Enfermos E.V. dientes de Enfermos E.V dientes de Entermos E.V.
del Consultorio externo del
Hospital "San Juan de
Dlos"; ponentes Dr. Fernando Cestoni y Dr. Alex
Cruz.- 12:45 p.m. a 1:15
p.m. Caso Interesante de
Cirugia; Ponente: Rubén
Velásquez Paz. 1:15 p.m. a
1:30 p.m. Entrega de Dinlomas a los Médicos Resiplomas a los Médicos Residentes que ascendieron. 1:30 p.m. en adelante, reunión. (Ramírez)

SAN MIGUEL.—El agri-cultor Florencio Rivera Joya, de 50 años, residente en el cantón Concepción Corozal, fue ultimado el martes en la madrugada cuando se encontraba en su casa junto con sus familiares

Como a la una de la madrugada del martes, va-rios sujetos tocaron a la puerta y exigieron que la abrieran; como no fueron atendidos, derribaron una ventana y penetraron al in-

terior. Los asaltantes, que iban Los asaltantes, que iban provistos de lámparas, comenzaron a identificar a todos los que dormian en la casa y cuando localizaron al señor Rivera Joya, lo sacaron a empellones hasta el patio y le dieronmuerte a balazos. Los hech o r e s a n d a b a n encapuchados.

El Juez Tercero de Paz practicó el reconocimiento. (Ramirez)

SAN MIGUEL.— Quedó integrada la Directiva del Consejo Departamental de Autoridades, en San Francisco, Gotera, en reunión celebrada en el Círculo Estudiantil de aquella

ciudad. Esta agrupación civica tendrá, como misión pri-mordial, luchar por el me-joramiento, en todos los órdenes, del departa-mento, ya que funcionarán agrupaciones afines en to-dos los pueblos y éstas canalizarán sus necesidades e inquietudes por medio del Consejo Departamen-

El Concejo está presi-dido por el Gobernador y por el Comandante Deparpor el Comandante Depar-tamental y del C.I.C.F.A. Secretario de Actas, E.-frain Henriquez; y. ad-junto, Antonio Gómez Ventura; en lo Agrope-cuario, Julio Medina y Jorge Antonio Maldonado; en la Secretaria de Salud, el doctor Cristóbal Perla y

-Favor pase a la página 28.



SEMANA CIENTIFICA DEL MEDICO. — Con la conferencia "Etica Moral y Profesional de Médico", dictada por el Dr. José Humberto Velásquez, fue iniciada la Semana Cultural del Médico, en el Colegio Médico, colonia Miramonte. Asistieron numerosos socios.